

# Ahora todos los políticos son buenos: estamos en campaña

**M**iren, de lo que se trata en estas elecciones es del futuro de Europa, y lo que en ellas se elige es a los hombres que están llevando a la práctica las ya diseñadas líneas para la remodelación de un viejo continente con un aire más moderno y aquí no se debe entrar en problemas nacionales y mucho menos caseros... Eso dicen, cuando presentan los programas, pero inmediatamente se cita lo que unos han traído y lo que los otros han dejado por hacer.

Ciento sesenta actos públicos tiene previstos el Partido Popular en la provincia entre el 26 de mayo y el 13 de junio, con un presupuesto de campaña que no llega, en principio, al millón de pesetas. Algunos actos menos, ciento veinte, son los programados por el Partido Socialista, eso sí, con un presupuesto que supera los cuatro millones de pesetas. Prepárense, porque a pesar de lo dicho, aquí se va a hablar y mucho de los asuntos de casa y poco, muy poco, de la vieja Europa.

En el avance presentado a los medios de comunicación por el PP se resalta que la campaña en la provincia ha sido preparada «por unanimidad» de los órganos competentes del partido. En la presentación de los socialistas estaban todos juntos y unánimemente asentían a lo expuesto por los responsables. Aquí, ahora, no hay problemas, al fin y al cabo en la lista con-



Joaquín Iñiguez ha aprovechado los últimos días para despedirse de los amigos con los que ha pasado y a quienes ha gobernado los últimos años.

servadora el primer candidato ligado con Ciudad Real va en el número 24; por parte de los socialistas hay que llegar al 41 para encontrar a nuestra candidata, en ambos casos mujeres.

Ya veremos si la misma unanimidad y acuerdo mutuo existe cuando se trate de hacer las listas para las próximas/cercanas elecciones en las que cada provincia tendrá sus propios candidatos. Entonces será otro cantar. Han pasado muchas cosas desde las anteriores.

Al margen de quien nos represente en Europa, que eso en definitiva es algo que se decide en el conjunto del país, que para eso son elecciones de circunscripción única, lo importante aquí va a ser saber en primer lugar si los electores no se han desencantado o aburrido y se mantiene el índice de participación en un 72 por ciento —263.622 votantes—, como en las anteriores de este tipo, primeras que se celebraron.

El PSOE va a tener que hacer

maravillas para conservar, sin hablar ya de superar, sus 126.596 votos. Después del 14/D es previsible que haya perdido unos cuantos electores, de esos que aunque en realidad no eran muy suyos, pues se dieron en base al voto útil que tan bien les ha venido. Todavía falta por saber qué van a hacer los sindicalistas de la UGT, aunque como ahora no se trata de apoyar a José Bono ni a José María Barreda, por quienes aparentemente no conservan un cariño muy especial, pues es posible que sigan apoyando al partido, además, a Fernando Morán sí le siguen queriendo.

El Partido Popular tiene su listón en 76.139 votos y su objetivo es superarlo en base a los cambios e incorporaciones que se han producido en esta organización, particularmente por lo que a nuestra provincia se refiere. Mantener la anunciada unanimidad y no hablar en exceso de esa separación que en realidad existe entre la organi-

**E**l PSOE quiere conservar y el PP aumentar